S S

LOS MONEGROS

esponsabilidad empresarial Canto eder visibilizan 9

Diez empresas del territorio han sido distinguidas en la primera edición de los galardones Innovarse, en un acto celebrado la tarde del viernes pasado

HUESCA.- Un total de diez empresas de Los Monegros han sido distinguidas en la primera edición de los galardones Innovarse que organiza el Centro de Desarrollo (Ceder) de la comarca. Los galardonados son: Albas Tierz Constructora, DLC Monegros, Bodega del Desierto, Monegros, Aventura Rural, Corral de Monegros, Villanueva Carpintería Metálica, Asesoría Laguna, Jalea de Luz, Aquactiva y Hozona.

El acto de entrega de los galardones, celebrado el viernes, fue el colofón a la Jornada sobre Responsabilidad Social Empresarial titulada "Un acercamiento práctico", que contó con la colaboración también del proyecto Interreg Poctefa Se Canto y Valentia. Según el presidente del Ceder Monegros, José Manuel Penella, la entrega de los galardones Innovarse supone "un reconocimiento público desde el grupo de Desarrollo Rural a las empresas que no solo están tomando medidas de mejoras ambientales sociales o económicas de una manera organizada e integrada en su estrategia de negocio, sino que con su actividad y sus iniciativas impactan positivamente en el entorno."

Para Penella, "esto las anima a continuar en la tarea de contribuir al desarrollo sostenible, inteligente e integrador de su territorio".



Foto de grupo de los premiados en la primera edición de Innovarse, del Ceder Monegros.

Por su parte, el presidente comarcal, Armando Sanjuan, agradeció al Ceder Monegros y a Valentia la colaboración a través del proyecto Se Canto con el fin de sumar sinergias y contribuir a visibilizar la importancia de la Responsabilidad Social Empresarial para el territorio.

La primera mesa redonda de la Jornada estuvo protagonizada por Valentia y el Servicio de Empleo con Apoyo (ECA). Una iniciativa que coincidió con uno de los objetivos de Se Canto como es la promoción de políticas de in-

clusión. En la presentación intervino el gerente de Valentia, Miguel Ángel López y la responsable del servicio de empleo, Belén Pérez. Como explicó el gerente, uno de los focos de Fundación Valentia Huesca es el empleo. Para ello se creó el área de inserción sociolaboral con el compromiso de que cada persona con discapacidad intelectual que quisiera tuviera un itinerario para su inserción sociolaboral.

Durante la charla, Pérez explicó que el "Empleo con Apoyo" consiste en un conjunto de servi-

cios y acciones "individualiza-das" para que la persona con dis-capacidad intelectual pueda ac-ceder, mantenerse y promocio-

narse en una empresa.

La jornada continuó con la ponencia de Javier Carrasco, asesor en Sostenibilidad y Responsabilidad Social Empresarial, sobre "¿Podemos ser socialmente responsables desde Los Monegros?". Según indicó, la respuesta es afirmativa. De hecho, Carrasco acompañó durante un año a 12 empresas del territorio en su camino hacia la RSE.

CLAVES

Galardonados. Los pre

o económicas y su impacto positivo en el entorno.

Respecto a las empresas que han conseguido el galardón, el asesor dijo que "han dado un paso al frente. Son empresas que quieren evolucionar. Quieren incorporar mejoras en sus productos, en sus servicios. Pocas de ellas tenían un conocimiento preciso de lo que es la Responsabilidad Social Empresarial, pero tienen la convicción de que siempre se pueden hacer las cosas meior

gueroa y Juan José Márquez, co-fundadores de Jibu H2O, una startup ideada por tres jóvenes profesionales con una única vi-sión: reducir el consumo de plástico. Para ello, han diseñado una estación de suministro de agua que favorece el consumo de agua no embotellada. • D. A. dos empresas mostraron sus ex-periencias. Carlos Sánchez, CEO de Suministros industriales Her-co, una empresa familiar que opera en el entorno industrial de Zaragoza. Y también Diego Fi-Además, representantes de

LA HOYA

Extinguen el incendio de un chamizo en el término de Loporzano

Los Bomberos de Huesca controlaron el fuego durante la madrugada de ayer sábado

HUESCA.- Los Bomberos de Huesca controlaron el incendio de un chamizo que se produjo en el término municipal de Loporzano, en torno a las cinco de la madrugada de ayer sábado.

Los bomberos pudieron controlar las llamas y dieron por sofocado el fuego, cuya causa se desconocía, unas dos horas

después.

Durante buena parte del día, un retén permaneció en la zona del foco para vigilar posibles rebrotes de los rescoldos procedentes de la noche anterior.

El incendio se produjo en una zona apartada, en un chamizo situado al lado de una parcela de cipreses con vallado, aunque las llamas no se propa-

Efectivos de los Bomberos de Huesca realizan labores de control y vigilancia en el chamizo que ardió ayer de madrugada.

garon a los campos colindantes gracias a la rápida intervención de los bomberos desplazados a

PARI O SEGURA la zona.

El humo producido se podía ver con claridad desde las proximidades de la gasolinera situada junto a la carretera N-240, una vez superado el tramo del Estrecho Quinto en sentido Barbastro, e incluso desde varios kilómetros del foco del incendio, según comentó un conductor que circulaba ayer a primera hora de la mañana por la zona.